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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 1 

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE - CMDCA GASPAR - SC Nº 016/2018. Aos treze dias do 2 

mês de novembro de dois mil e dezoito, às nove horas, no Fórum da Comarca de Gaspar, 5º 3 

andar – nº 500 – sala de audiência, sito à Rua Prefeito Julio Schramm, nº 33 – Bairro Sete 4 

de Setembro – Gaspar/SC, realizou-se a reunião ordinária deste conselho. Estavam 5 

presentes os conselheiros: Eloiza Campregher Probst representante titular da Secretaria 6 

de Assistência Social; Janaina Custódio da Silva representante suplente da Secretaria de 7 

Assistência Social; Renato da Costa Brambilla Marquetti; representante titular da 8 

Secretaria de Educação; Carla Stanke representante titular da Secretaria de Educação; 9 

Alexssandra Goya Fernandes representante suplente do Hospital Nossa Senhora do 10 

Perpétuo Socorro; Jocenira Waltrick representante suplente da Conferência Vicentina. Ana 11 

Paula Santos representante titular do SENAC. Como convidada Mayndra Tonet Francisco 12 

Conselheira Tutelar de Gaspar e Marilete Zimmermann assessora técnica aos conselhos. 13 

A presidente Eloiza Campregher Probst agradeceu a presença de todos e inicia a reunião 14 

comunicando que as plenárias do CMDCA são gravadas para que posteriormente as Atas 15 

possam ser transcritas e que a gravação é de poder da assessoria aos conselhos, sendo 16 

que a mesma só poderá se tornar pública após a aprovação de todos os conselheiros e que 17 

o objetivo da gravação é apenas para a confecção das Atas, em seguida realizou a leitura 18 

da pauta, sendo: 1) Aprovação da Ata nº 015/2018; 2) Correspondências Enviadas; 3) 19 

Correspondências Recebidas; 4) Momento Comissões; 5) Capacitação Lei 20 

13.019/2014; 6) Conferência Municipal – Convites; 7) Momento Conselho Tutelar; 08) 21 

Assuntos Gerais. 1) Aprovação da Ata nº 015/2018 ; A presidente questionou se houve 22 

alguma sugestão de alteração da Ata. Eu Marilete informei que não houve solicitação de 23 

alteração. Ata foi aprovada por unanimidade e assinada pelos conselheiros presentes.  2) 24 

Correspondências Enviadas: Of. 207/2018 ao secretário Santiago Martin Navia c/c a 25 

diretora da Proteção Social Básica Sra. Sandra Gerusa dos Santos da Silva em resposta ao 26 

ofício 0376/2018 informando que foi deliberado pela doação de dez violões para e uma 27 

caixa amplificadora para a EEB Profª Aninha Pamplona Rosa e para o CRAS Zilda Arns 28 

Neumann; Of.205/2018 a Fernanda Moraes Alexi Ramos encaminhando as prestações de 29 

contas dos projetos FIA edital nº 002/2017 sendo 8ª parcela da entidade Ação Social e 30 

Cidadã no valor de R$ 2.140,00 (dois mil, cento e quarenta reais) e 9ª parcela no valor de 31 

R$ 3.530,00 (três mil, quinhentos e trinta reais); APAE 10ª parcela no valor de R$ 8.760,00 32 

(oito mil, setecentos e sessenta reais); Cruz Azul 8ª parcela no valor de R$ 5.140,00 (cinco 33 

mil, cento e quarenta reais); Banda São Pedro  9ª, 10ª, 11ª e 12ª parcelas, todas no valor de 34 

R$ 5.500,00 (cinco mil e quinhentos reais); Associação Amigos da Dança 7ª e 8ª parcelas, 35 

ambas no valor de R$ 8.500,00 (oito mil e quinhentos reais). Of. 206/2018 ao Colegiado 36 
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do Conselho Tutelar em resposta ao ofício nº 206/2018 encaminhando a documentação 37 

solicitada sendo: Cópia da Ata nº 009/2018 de 09/07/2018 e a lista de presença; Os Planos 38 

de Trabalho dos projetos aprovados Edital 03/2017; Relação de entidades e serviços 39 

inscritos no conselho; Extrato bancário das contas do FIA do mês de janeiro a julho de 2018; 40 

Of. 212/2018 ao Chefe de Gabinete, Sr. Pedro Bornhausen solicitando a nomeação de 41 

substituição de conselheiros, sendo: Rosa Elsa Nunes Masson por Maria Aparecida Lopes 42 

Cerqueira Butsch; Of. 204/2018 ao secretário Santiago solicitando o pagamento de 43 

inscrição de capacitação sobre “Atendimento as Pessoas Vítimas de Violência Sexual” para 44 

a servidora Ana Flávia Wessling no valor de R$300,00 (trezentos reais); Of. 211/2018 a 45 

presidente do COMED Sra. Raquel Bernardes Corrêa indicando o representante suplente 46 

em substituição a ex conselheira Milena Maria Pereira Soares, sendo Eloiza Campregher 47 

Probst; Of. 213/2018 a Fernanda Moraes Ramos Alexi c/c a Gestora da Parceria – 48 

Projetos FIA Sra. Rubiana Azambuja Proença Becker, informando que o conselho está de 49 

acordo com os pareceres da gestora em relação às horas do Grupo Detalhe Teatro bem 50 

como a alteração das horas/aulas da entidade Amigos da Dança; Of. 214/2018 ao 51 

Secretário Municipal da Fazenda e Gestão Administrativa Sr. Felipe Juliano Braz solicitando 52 

a indicação ou permanência de dois representantes, titular e suplente, para manter ou 53 

substituir os conselheiros Roni Jean Muller e Jorge Luiz Prucínio Pereira; Of. 215/2018 a 54 

Dra. Ana Luisa de Miranda Bender Schlichting – Promotora de Justiça em resposta ao 55 

protocolo nº 09.201700010117-3 comprovando a retirada da publicação que promovia o 56 

evento intitulado “Festival da Cerveja 2018” da página da rede social Facebook; Of. 57 

208/2018 a diretora da EEB Aninha Pamplona Sra. Aretusa Marquetti de Oliveira 58 

encaminhando a doação de 05 (cinco) violões e uma caixa amplificada, em resposta ao 59 

Mem. nº 40/2018; Of. 203/2018 ao secretário Sr. Santiago Martin Navia solicitando o 60 

pagamento das despesas da XI Conferência do CMDCA no valor de R$ 6.078,31 (seis mil, 61 

setenta e oito reais, trinta e um centavos). O valor total da referida Conferência será 62 

custeada com recursos do Fundo Municipal da Infância e Adolescência – FIA; Of. 63 

224/2018 ao Coordenador da Praça CEU Sr. Carlos Roberto Couto Júnior c/c a Secretária 64 

Municipal de Educação Sra. Zilma Mônica Sansão Benevenutti solicitando o empréstimo do 65 

auditório para realização da pré-conferência dia 08/11/2018 às 18h30min; Of. 224/2018 ao 66 

Diretor-Presidente da Fundação Municipal de Esportes Sr. José Carlos de Carvalho Júnior 67 

solicitando o empréstimo do ônibus para transportar os usuários dos CRAS até a 68 

Conferência no Alvorada; E-mail aos coordenadores da secretaria de Assistência Social 69 

informando que no dia da Conferência todos os equipamentos serão fechados para que 70 

todos os servidores possam participar do evento; Of. 219/2018 a Diretora Geral do 71 

Campus Gaspar – IFSC Sra. Ana Paula Kuczmynda da Silveira convidando-a a compor a 72 
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Mesa de Autoridades da Conferência do CMDCA; Of. 222/2018 a Excelentíssima Dra. 73 

Liana Bardini Alves convidando-a a compor a Mesa de Autoridades da Conferência; Of. 74 

217/2018 a Excelentíssima Dra. Priscila Teixeira Colombo convidando-a a compor a Mesa 75 

de Autoridades da Conferência; Of. 221/2018 ao Excelentíssimo Prefeito Sr. Kleber Edson 76 

Wan-Dall convidando-o a compor a Mesa de Autoridades da Conferência; Of. 223/2018 a 77 

presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente Sra. Eloiza 78 

Campregher Probst convidando-a a compor a Mesa de Autoridades; Of. 220/2018 ao 79 

Excelentíssimo Presidente da Câmara de Vereadores Sr. Silvio Cleffi convidando-o a 80 

compor a Mesa de Autoridades da Conferência; Of. 218/2018 ao Secretário de 81 

Assistência Social Sr. Santiago Martin Navia convidando-o a compor a Mesa de Autoridades 82 

da Conferência; Convites encaminhados para participar da XI Conferência: Ilma Sra. 83 

Giovana Maria Nessi Rosi coordenadora do CRAS Silvio Schramm, Ilma Sra. Ariane 84 

Czelusniak – coordenadora do CRAS Zilda Arns Neumann; Ilmo Sr. Eduardo Marchi - 85 

coordenador do CRAS Casa da Família; Ilma Sra. Gisele Goedert - coordenadora do centro 86 

de Convivência Maria Hendricks; Ilma Sra. Thaise de Quadros – coordenadora do CREAS; 87 

Ilma Sra. Cristina Regina Deschamps – coordenadora da entidade Ação Social e Cidadã – 88 

Abrigo masculino; Ilma Sra. Maria Terezinha Lanznaster Spengler – coordenadora do abrigo 89 

– Lar Pequeno Anjo; Ilma Sra. Ellana Rutzen Fomento – coordenadora do Abrigo feminino; 90 

Ilmo Sr. Santiago Martin Navia – secretário de Assistência Social; Ilmo Sr. Carlos Roberto 91 

Pereira – secretário Municipal de Saúde; Colegiado do Conselho Tutelar; Grupo Detalhe de 92 

Teatro; Ilma Senhora Andréa Lídia Schramm – coordenadora do Centro do Idoso; Ilma Sra. 93 

Ana Paula Kuczmynda da Silveira – diretora-geral do IFSC; Ilmo Sr. Carlos Roberto Couto 94 

Junior – coordenador da Praça CEU; Ilma Sra. Zilma Mônica Sansão Benevenutti – 95 

secretária Municipal de Educação; Ilmo Sr. José Carlos de Carvalho Júnior – diretor 96 

presidente da Fundação Municipal de Esportes; Ilmo Sr. Fagner Luiz da Silva – presidente 97 

do Clube Musical Banda São Pedro; Ilma Sra. Marli Iracema Sontag – diretora da EJA; Ao 98 

batalhão do Corpo de Bombeiros; A APAE; A delegacia da Comarca de Gaspar; A Banda 99 

São Pedro; A Rede Feminina; Associação Amigos da Dança; Batalhão da Polícia Militar; Ao 100 

SENAC; A Cruz Azul; Ao Ministério Público; Ao Fórum da Comarca de Gaspar; A 101 

Conferência Vicentina; Sr. Silvio Cleffi presidente da Câmara de Vereadores; Aos 102 

vereadores: Sr. Wilson Luís Lenfers; Sr. José Ademir de Moura; Sr. Francisco Solano 103 

Anhaia; Sr. Evandro Carlos Andrietti; Sr. Roberto Procópio de Souza; Sr. Ciro André 104 

Quintino; Sr. Cícero Giovane Amaro; Sr. Rui Carlos Deschamps; Sra. Franciele Daiane 105 

Back; Sra. Mariluci Deschamps Rosa; Sr. Francisco Hostins Junior; Sr. Dionísio Luis 106 

Bertoldi; Convites encaminhados aos Centros de Desenvolvimento Infantil – CDIs: Vovó 107 

Lica; Sônia Gioconda Beduschi Buzzi; Thereza Beduschi; Tia Maria Elisa; Irmã Cecília 108 
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Venturi; Tempos de Infância; Cachinhos de Ouro; Natalia Andrade dos Santos; Professora 109 

Mercedes Melato Beduschi; Dorvalina Fachini; Deputado Francisco Mastella; Fátima Regina; 110 

Vovó Leonida; Ivan Carlos Debortoli Duarte; Vovó Benta; Convites encaminhados as 111 

Escolas de Educação Básica: Norma Mônica Sabel; Professora Angélica de Souza Costa; 112 

Belchior; Dolores Luzia dos Santos krauss; Ervino Venturi; Rudolfo Günther; Ana Lira; 113 

Aninha Pamplona Rosa; Augusto Schramm; Vitório Anacleto Cardoso; Mário Pederneiras; 114 

Olímpio Moretto; Luiz Franzói; Ferandino Dagnoni; Zenaide Schimitt Costa;  E-mail 115 

comunicando o vencimento da inscrição das seguintes entidades no conselho, sendo: 116 

ABADA; Detalhe Teatro; APP da EEB Rudolfo Günther; Conferência Vicentina; E-mail 117 

comunicando o vencimento da inscrição dos seguintes Serviços no conselho, sendo: Serviço 118 

de Educação Infantil da EEB  Ervino Venturi; CDI Natália Andrade dos Santos; CDI Maria da 119 

Silva; Serviço de Proteção e Atendimento Integral a Família – PAIF do CRAS Zilda Arns; 120 

Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos do CRAS Zilda Arns. 3) 121 

Correspondências Recebidas;  Of. 446/2018 SAS solicitação de análise e aprovação 122 

sobre aquisição de doces diversos a ser partilhado com as crianças/adolescentes nas 123 

atividades coletivas de final do ano nos equipamentos de Proteção Básica.; A presidente 124 

explica que há solicitação de pedido de pagamento no valor aproximado de R$1.200,00 (mil 125 

e duzentos reais) pelo FIA, são guloseimas para as crianças que frequentam o Serviço de 126 

Convivência e Fortalecimento de Vínculos na confraternização de final de ano com os 127 

usuários atendidos pelos três CRAS e o Centro de Convivência.  Houve questionamento do 128 

conselho quanto à legalidade desta aquisição com recurso do FIA, bem como quanto aos 129 

orçamentos que não estavam claros. Acordado de verificar estas duas situações e trazer 130 

para o conselho posteriormente.  Of. 341/2018/CT encaminhando relatório trimestral - 131 

SIPIA contendo a síntese dos dados referentes ao exercício de suas atribuições, bem como 132 

as demandas e deficiências na implementação das políticas públicas. A presidente informou 133 

que o relatório será encaminhado por e-mail para conhecimento de todos os conselheiros 134 

pois o mesmo é extenso.  Of. 342/2018/CT informando nova vice-presidente e secretária; 135 

 Of. 447/2018 SAS solicitando que as alterações no cronograma recebidas das entidades 136 

referentes aos projetos aprovados, que toda alteração deve ser item de pauta e constar em 137 

Ata a deliberação do conselho sobre o assunto;  Of. 019/2018 – SAF informando que 138 

serão mantidos os dois representantes atuais, o servidor Roni Jean Muller (titular) e o 139 

servidor Jorge Luiz Prucínio Pereira (suplente). A presidente pontua que um ofício poderá 140 

ser encaminhado a Secretaria da Fazenda e Gestão Administrativa relatando que após três 141 

faltas consecutivas, um novo conselheiro deverá ser nomeado e não havendo adesão 142 

novamente o prefeito será responsável pela indicação.  Renato informa que o Regimento 143 

Interno deverá ser consultado antes de encaminhar o ofício informando sobre as faltas e 144 
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uma nova indicação.  Of. 357/2018 CT Solicitando informações sobre as férias coletivas e 145 

se ficará uma equipe de plantão. A presidente informou que este questionamento será feito 146 

a gestão através de ofício, pois o conselho não detém tais informações; O conselheiro André 147 

informou que foi encaminhado um ofício para a gestão também; Of. 214/2018 - SEMED 148 

solicitando diagnóstico do município para implementação de ações ao qual se refere à 149 

criança e ao adolescente, e que seria custado pelo FIA. Após alguns esclarecimentos 150 

realizados pelos conselheiros da Educação, Renato e Carla, a presidente pontua a 151 

necessidade de esclarecer formalmente quais demandas seriam levantadas, pois entende-152 

se que este diagnóstico seria a nível municipal envolvendo outras políticas públicas. Renato 153 

informa que existe uma empresa que tem um cronograma base montando. Eloíza informa 154 

que esta empresa não deu retorno, na ocasião que o secretário era o Sr. Ernesto Hostin. 155 

Carla relata sobre a importância do diagnóstico na cidade de Gaspar e que os Planos 156 

Municipais serão fiscalizados pelo Tribunal de Contas e sua maior preocupação é com a 157 

veracidade das informações. Renato informa que o diagnóstico é importante, pois 158 

apresentará dados concretos.  Informou ainda que é necessária a parceria entre as 159 

secretarias e cita o exemplo de Jaraguá do Sul na qual o município possui um diagnóstico, 160 

ultrapassado, mas que conseguiu realizar ações com os projetos do FIA em pontos 161 

estratégicos. Renato informa que os projetos do FIA realizados em Gaspar, foram ofertados 162 

em locais que não foram realizados diagnósticos e que isto apresentou problemas e que um 163 

edital deverá ser montado baseado no diagnóstico. A presidente informa que o conselho 164 

concorda com o diagnóstico e que Renato e Carla poderiam buscar empresas e 165 

orçamentos. Janaina sugere a equipe de vigilância no equipamento. Eloiza informa que 166 

primeiro é necessário buscar informações com municípios vizinhos que se equiparam a 167 

Gaspar e o segundo passo seria montar o diagnóstico e após, o terceiro seria montar uma 168 

equipe de vigilância e pontua que não vê problemas que o diagnóstico seja custeado pelo 169 

FIA. Carla informa que é necessária uma reunião com o secretário de assistência e o 170 

prefeito para informar sobre este diagnóstico.  Of. 0467/2018 SAS Solicitando a doação 171 

de 02 (dois) violões para o CRAS Casa da Família, 02 (dois) violões para o CRAS Silvio 172 

Schramm e 08 (oito) e uma caixa amplificadora para o Centro de Convivência e 173 

Fortalecimento de Vínculos Maria Hendricks. Eloíza sugere que a caixa amplificadora 174 

permaneça na secretaria de assistência social e que a mesma poderá ser emprestada para 175 

os equipamentos quando solicitada. Todos votam pela doação dos violões e a caixa 176 

amplificadora permanece na secretaria;  Of. 459/2018 SAS informando que quando 177 

houver pedidos das entidades para utilizar os valores dos repasses após 30 (trinta) dias ou 178 

mais, os recursos devem ser obrigatoriamente aplicados em cadernetas de poupança, de 179 

acordo com artigo 29 da I.N 14/2012 do Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina.  180 
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E-mail da entidade Detalhe Teatro informando uma alteração no projeto Circulação de 181 

Histórias em uma das escolas por conta da agenda da SEMED, ficando dia 07/11/18 às 182 

10h30min e 13h30min – EEB Professora Angélica de Souza Costa, dia 12/11/18 às 8h e 183 

13h15min – EEB Norma Mônica Sabel e 10h30min e 15h15min EEF Olímpio Moretto. 184 

COMUNICADO da entidade Ação Social e Cidadã informando que a partir de 01 de 185 

novembro a coordenação do abrigo CEGAPAM será exercida por Cristina Regina 186 

Deschamps. 4) Momento Comissões: Comissão de Normas, Regulamentos e Eleições 187 

sendo os conselheiros: Janaina Custódio da Silva, Renato Brambilla Marquetti e  188 

Alexssandra Goya Fernandes se reuniram no dia dezoito de outubro de dois mil e dezoito e 189 

realizaram a leitura e alteração do Regimento Interno do CMDCA até o Art. 19. Comissão de 190 

Normas, Regulamentos e Eleições sendo os conselheiros, Renato Brambilla Marquetti e 191 

Ivete Trapp Dirksen se reuniram no dia vinte e cinco de outubro de dois mil e dezoito e deu 192 

continuidade a análise da proposta do Regimento Interno até o Art. 32. Comissão 193 

Organizadora da XI Conferência sendo os membros: Fernanda, Janaina, Rubiana, Amanda 194 

e Jocenira se reuniram no dia vinte e quatro de outubro de dois mil e dezoito onde em 195 

reunião com aos facilitados dos eixos foi passado e explicado sobre o Caderno Base com os 196 

Temas, esclarecido as dúvidas e orientado sobre os procedimentos para a Conferência e 197 

apresentado as equipes. Demais deliberações: Enviar convites para a Mesa de Autoridades: 198 

promotora, juíza, prefeito, secretário da Assistência Social, presidente da Câmara e a 199 

palestrante. Entidades, Secretarias de Saúde, Educação Esporte e Cultura, Judiciário, 200 

Ministério Público, Conselho tutelar, Abrigos, CRAS, CREAS, Centos de Convivência, 201 

Câmara de Vereadores, Vereadores Mirins. Comissão Organizadora da XI Conferência 202 

sendo os membros: Janaina, Amanda, Fernanda e Rubiana se reuniram no dia vinte e sete 203 

de setembro de dois mil e dezoito onde ficou estabelecido que encaminhado ofício ao 204 

secretário solicitando os empenhos para o custeio da conferência. Foi aprovada a arte dos 205 

baners, material de divulgação e deu-se início na elaboração do regimento Interno. 206 

Comissão Organizadora da XI Conferência sendo os membros: Jocenira, Janaina, 207 

Fernanda, Amanda e Rubiana se reuniram no dia treze de novembro de dois mil e dezoito 208 

onde se definiu os materiais que faltam providenciar. Visita dia 16/11 ao local para verificar 209 

os espaços para realização dos eixos. Ligar para os usuários e confirmar sobre o transporte. 210 

Comissão Organizadora da XI Conferência sendo os membros: Janaina, Rubiana, Fernanda 211 

e Amanda se reuniram no dia dez de outubro de dois mil e dezoito onde se definiu: Fazer 10 212 

(dez) cópias do Documento Base para entregar aos facilitadores dos eixos. Enviar 213 

documentação ao secretário referente ao pagamento/empenhos. Aguardar materiais; 214 

Encaminhar e-mail ao CRAS solicitando para que cada equipamento confeccione os 215 

convites para as pré-conferências; Finalizar Regimento Interno; Providenciar os 216 
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instrumentais: moções, lista de inscrição, inscrição para delegados, avaliação, certificados, 217 

listas de presença, etc... A presidente da Comissão Organizadora da conferencia Janaina 218 

relata que as pré-conferências poderiam ter sido realizadas no horário comercial, pois 219 

acredita ter mais adesão do público, mas que foi construtivo. Foram realizadas três pré-220 

conferências nos CRAS e uma no Instituto Gerar. Eloiza sugere que a equipe da comissão 221 

organizadora poderá doar seu almoço para adolescentes que comparecerem no evento, 222 

caso haja mais de 150 (cento e cinquenta) inscrições. Comissão de Finanças e Orçamentos 223 

se reuniram Renato da Costa Brambilla Marquetti e Jocenira das Graças de Oliveira Waltrick 224 

no dia quinze de outubro de dois mil e dezoito às oito horas e trinta minutos e analisaram as 225 

prestações de contas das entidades: Ação Social e Cidadã – 8ª parcela do projeto Lazer e 226 

Interação. Associação Amigos da Dança – 7ª e 8ª parcelas do projeto Arte e Educação por 227 

Meio da Dança. Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Gaspar - 10ª do projeto 228 

Capacitação e Consultoria Educacional. Banda São Pedro – 9ª, 10ª, 11ª e 12ª parcelas do 229 

projeto Musicalização Instrumental de Crianças e Adolescentes. Cruz Azul no Brasil – 8ª 230 

parcela do projeto Habita Kids. 5) Capacitação Lei 13.019/2014: A presidente informa que o 231 

pedido para a capacitação da Lei 13.019 poderá ser solicitada no próximo ano, pois os 232 

orçamentos já expiraram e estamos com as demandas da Conferência e que na primeira 233 

plenária do próximo ano, esta pendência será sanada. 6) Conferência Municipal – 234 

convites: Eu Marilete informo que foi apresentando um orçamento da Conferência na 235 

plenária anterior no valor de R$ 6.078,31(seis mil, setenta e oito reais e trinta e um 236 

centavos)  e que houve alteração no valor devido a criação da arte gráfica, que passou 237 

despercebido e não foi anexado na proposta inicial, a sonorização e as bombonas de água,  238 

na qual o orçamento destes itens foram encaminhados posteriormente a aprovação do plano 239 

orçamentário. E que por conta da proximidade da Conferência foi solicitando a Gestão o 240 

pagamento da diferença, totalizando R$ 7.001,31 (sete mil, um real e trinta e um 241 

centavos) que serão custeados com recurso do FIA – Fundo Municipal da Criança e do 242 

adolescente. O conselho aprovou o novo orçamento.  Carla questiona sobre o 243 

funcionamento da conferencia. Marilete explica os processos que foram realizados para o 244 

acontecimento da Conferência Municipal e abre o convite aos conselheiros para 245 

participarem no dia 21 de novembro de 2018 da XI Conferência com o Tema: “Proteção 246 

Integral, Diversidade e Enfretamento das Violências”. 7) Momento Conselho Tutelar: A 247 

conselheira Maindra relata que o veículo corsa foi recebido, mas o mesmo veio sem chave 248 

de roda e step. Eloíza informa que isto já foi solicitado. Maindra relata que o Conselho 249 

Tutelar está com um alto índice de denúncias de abuso sexual e também está com 250 

problemas com o APOIA, pois as escolas não atualizam os dados, alegam que não 251 

conseguem contato com os familiares. Maindra informa que o C.T recebe em média dez 252 
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APOIAs por dia e mais de 70% dos endereços não estão atualizados. Carla relata que a 253 

maioria das famílias quando se muda, não atualiza o endereço na escola. Informa ainda que 254 

nos casos de abuso os professores são ameaçados pelos pais dos alunos e que por isso 255 

esses casos ficam resguardados. Renato informa que o canal disque 100 pode ser utilizado 256 

nestes casos. Eloíza questiona se algum conselheiro tem alguma colocação final. A 257 

conselheira Ana Paula gostaria de entender o fluxo do Conselho Tutelar e por qual motivo o 258 

mesmo trás suas demandas para a plenária. Eloíza explica como funciona o fluxo e quando 259 

todas as negociações do CT se esgotam, o CMDCA obtém o poder de intervir. 8) Assuntos 260 

Gerais: Conforme acordado na plenária anterior, Informado ao conselho que é vedada a 261 

utilização de recursos do Fundo municipal da Criança e do adolescente – FIA para custear 262 

capacitação de professores da rede pública municipal. Este foi o entendimento externado 263 

pelo Tribunal de Contas de santa Catarina (TCE/SC), em resposta à consulta formulada pela 264 

prefeitura de Massaranduba. A decisão nº 490/2018 do Pleno está aparada na Resolução nº 265 

137/2010 do Conselho Nacional dos Direitos da Criança e do Adolescente (CONANDA), que 266 

veda a destinação dos recursos do FIA para financiar políticas públicas sociais básicas, em 267 

caráter continuado, que disponham de fundo específico. A presidente pontua que a 268 

capacitação sobre ato infracional, APOIA e Indisciplina escolar até poderia ser custeada 269 

pelo FIA, se a nomenclatura da capacitação envolver toda a rede e não apenas a educação. 270 

A presidente Eloiza agradeceu a presença de todos e não havendo nenhuma outra 271 

manifestação, deu-se por encerrada a presente reunião, sendo da qual eu Marilete 272 

Zimmermann, lavro a presente Ata que será assinada pelos conselheiros presentes: 273 

Eloiza Campregher Probst ______________________________________________ 274 

Janaina Custódio da Silva_______________________________________________ 275 

Renato da Costa Brambilla Marquetti _____________________________________ 276 

Carla Stanke_________________________________________________________ 277 

Alexssandra Goya Fernandes ___________________________________________ 278 

Jocenira Waltrick______________________________________________________ 279 

Ana Paula Santos_____________________________________________________ 280 


